

En la Facultad de Medicina Humana

Propone rector Jaime Valls la implementación del Diplomado en Bioética para la Salud y Educación

- **El objetivo, preservar los ideales del pionero de la Bioética en México y Latinoamérica, doctor Manuel Velasco Suárez.**

Al inaugurar el *Curso de Bioética para la Salud y Educación*, que se lleva a cabo en la Biblioteca de la Facultad de Medicina Humana, el rector Jaime Valls Esponda propuso la realización de un diplomado sobre este tema, a fin de preservar los ideales del pionero de la Bioética en México y Latinoamérica y fundador de la Universidad Autónoma de Chiapas, el doctor Manuel Velasco Suárez.

Acompañado de la comunidad universitaria y miembros de la sociedad, el rector de la Máxima Casa de Estudios planteó la necesidad de instituir un espacio para la reflexión y el análisis de los actos humanos.

“No cabe la menor duda que los aspectos y alcances de la bioética son asuntos de gran trascendencia formativa para los profesionales de la medicina, y de interés para todos los seres humanos. Nadie que esté facultado para ejercer esta importante ciencia puede permanecer ajeno a sus implicaciones”, apuntó

De igual forma, invitó a los asistentes a la ceremonia que con motivo del 11 aniversario luctuoso del doctor Manuel Velasco Suárez, se efectuará el próximo lunes 3 de diciembre a las 9:45 horas en la Explanada de la Biblioteca Central “Carlos Maciel Espinosa”, evento que año con año se lleva a cabo en este lugar.

En su intervención, el director General de la Fundación Doctor Manuel Velasco Suárez para la Salud y la Educación, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, indicó que el intercambio y conocimiento de esta disciplina va más allá de la inclusión en los procesos de enseñanza y aprendizaje de los programas educativos, desde el nivel básico hasta el superior.

En este curso que estará a cargo de especialistas en la materia, tendrá una duración de tres días y los asistentes formarán parte del análisis de temas como: El alivio del dolor por cáncer, Un derecho humano; Bioética en las organizaciones del Sector Salud y Bioética en el manejo del anciano, impartidos por especialistas en la materia.

El curso de Bioética para la Salud y Educación, es organizado por la Universidad Autónoma de Chiapas en coordinación con la Fundación Doctor Manuel Velasco Suárez para la Salud y Educación, A.C., la Fundación Mujeres Vamos Contigo, A.C., el Instituto de Salud del Estado de Chiapas y la Academia Nacional Mexicana de Bioética Capítulo Chiapas.

Asistieron a este evento, el director de la Facultad de Medicina Humana, Adrián Pérez Vargas; el director Ejecutivo de la Fundación UNACH, Antonio García Sánchez; el director del Hospital Doctor Rafael Pascasio Gamboa, José Trinidad Aceves López; el subdirector Regional de la Fundación Manuel Velasco Suárez, Porfirio Cruz Sánchez, así como docentes e investigadores de la facultad anfitriona.